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1 ATA DA 146ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEDERURAL – 12/12/2019.
2 I. Introdução: Aos 12 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às 
3 14:00 horas, tendo por local a sala de reuniões da SAR, sito à Rodovia Admar 
4 Gonzaga, 1486, Itacorubi, Florianópolis, SC, reuniram-se os membros do Conselho 
5 Estadual de Desenvolvimento Rural, convocados para a reunião ordinária através do 
6 Ofício Circular nº 029/2019/SAR/Cederural de 06 de dezembro de 2019, para 
7 deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1) Leitura e aprovação da ata da reunião 
8 anterior; 2) Discussão para aprovação da Resolução nº 083/2019/SAR/Cederural que 
9 dispõe sobre o Programa Terra Boa – Calcário Dolomítico e Calcítico para o ano de 

10 2020; 3) Discussão para aprovação da Resolução nº 084/2019/SAR/Cederural que 
11 dispõe sobre o Programa Terra Boa – Sementes de Milho para o ano de 2020; 4) 
12 Discussão para aprovação da Resolução nº 085/2019/SAR/Cederural que dispõe sobre 
13 o Programa Terra Boa –Forrageiras para o ano de 2020; 5) Discussão para aprovação 
14 da Resolução nº 086/2019/SAR/Cederural que dispõe sobre o Programa Terra Boa - Kit 
15 Apicultura e Subvenção Projeto Abelhas Rainhas para o ano de 2020; 6) Discussão 
16 para aprovação da Resolução nº 087/2019/SAR/Cederural que dispõe sobre a 
17 composição da Câmara Técnica Fundiária; 7) Relatório das ações e resultados das 
18 diretorias; 8) Apresentação do Agroconsicente; 9) Apresentação do calendário de 
19 reuniões para 2020; 10) Assuntos Gerais.Estavam presentes na reunião o Secretário e 
20 Presidente do Conselho Sr. Ricardo de Gouvêa, Athos de Almeida Lopes Filho e Hilário 
21 Gottselig, representante da SAR, Isaac de Souza, representante da Secretaria da 
22 Fazenda, Cesar Dalla Rosa, representante da SED, Paulo Von Dokonal, da Ocesc, 
23 Adriano da Cunha, representando a FETAESC, Enori Barbieri, representando a FAESC, 
24 Valdori Alci, representando a FEPESC, e, Luane Machado, secretária executiva do 
25 Cederural. Também estavam presentes como convidados da SAR Osvaldo Vieira dos 
26 Santos, André Poletto e Diogo Ramos e como convidado da EPAGRI estava presente 
27 Hoilson Foydari. Antes de iniciar a pauta definida, Luane Machado, secretária 
28 executiva do Conselho, propôs alterar a ordem da pauta, iniciando pela apresentação 
29 do Agrocosciente pelo Secretário e Presidente do Conselho, Ricardo De Gouvêa. Foi 
30 inserido um item que não estava na pauta que é a Discussão para aprovação da 
31 Resolução nº 088/2019/SAR/Cederural que dispõe sobre o Programa Terra Boa – Kit 
32 Solo Saudável para ano de 2020.
33 II. Encaminhamento da reunião: Item 1. Leitura e aprovação da ata da reunião 
34 anterior. A ata da reunião anterior foi aprovada pelo conselho.
35 Item 2. Discussão para aprovação da Resolução nº 083/2019/SAR/Cederural que 
36 dispõe sobre o Programa Terra Boa – Calcário Dolomítico e Calcítico para o ano de 
37 2020. Athos falou que a resolução continua semelhante aos outros anos. Foi feita 
38 apenas uma alteração na subvenção do estado para o Calcário calcítico e dolomítico, 
39 passando a serem iguais, pois nos outros anos eram diferentes, porém de acordo com 
40 estudos foi constatado que não há grandes diferenças significativas entre os dois 
41 dentro do estado. Enori questionou se tem algum levantamento das necessidades 
42 reais. Athos falou que o CEPA fez uma avaliação e que na primeira reunião do 
43 cederural em 2020 será apresentada.  Os conselheiros concordaram e a resolução foi 
44 aprovada.
45 Item 3. Discussão para aprovação da Resolução nº 084/2019/SAR/Cederural que 
46 dispõe sobre o Programa Terra Boa – Sementes de Milho para o ano de 2020. Athos 
47 falou que a resolução ficou semelhante ao ano passado, tiveram poucas alterações. 
48 Enori disse que está na hora de separar os programas para ter uma maior eficiência. 
49 Athos também pensa que seria necessário fazer alguma alteração no programa, que 
50 esses apontamentos devem ser discutidos com base em resultados. Todos 
51 concordaram e a resolução foi aprovada.
52 Item 4. Discussão para aprovação da Resolução nº 085/2019/SAR/Cederural que 
53 dispõe sobre o Programa Terra Boa –Forrageiras para o ano de 2020. Athos falou que o 
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54 programa ficou nos mesmos moldes do ano passado, tendo apenas uma alteração 
55 importante que é no aumento da cota do kit forrageira para os jovens, tendo estes 
56 que  participarem participar de programa de capacitação técnica para terem acesso 
57 aos kits. Os conselheiros concordaram e aprovaram a resolução.
58 Item 5. Discussão para aprovação da Resolução nº 086/2019/SAR/Cederural que 
59 dispõe sobre o Programa Terra Boa - Kit Apicultura e Subvenção Projeto Abelhas 
60 Rainhas para o ano de 2020. Athos disse que o kit apicultura foi criado para os 
61 produtores fazerem melhorias na sua produção, e os produtores tem que emitir 
62 relatórios de acompanhamento. Enori falou que é preocupante o estado investir nesse 
63 setor, pois a maior parte é clandestino e atuam na irregularidade. Athos falou que os 
64 produtores que recebem este benefício têm que cumprir critérios específicos e atuam 
65 de forma legal. Os conselheiros aprovaram a resolução.
66 Item 6. Discussão para aprovação da Resolução nº 088/2019/SAR/Cederural que 
67 dispõe sobre o Programa Terra Boa – Kit Solo Saudável para ano de 2020. Athos diz 
68 que é semelhante ao kit forrageira, que tem o objetivo de incentivar a cobertura verde 
69 no estado. Todos concordaram e a resolução foi aprovada.
70 Item 7.Discussão para aprovação da Resolução nº 087/2019/SAR/Cederural que dispõe 
71 sobre a composição da Câmara Técnica Fundiária. Hilário disse que a Câmara técnica 
72 tem um papel de representação no o Cederural para aprovação dos projetos de 
73 crédito fundiário. As reuniões teriam que ser mensais, porém hoje ocorrem a cada 4 
74 meses, ficando diversos projetos represados. A composição atual está com problemas 
75 de quorum, e por isso a proposta é para atualizar as entidades, sugerindo, portanto, 
76 uma nova composição para a câmara técnica e excluindo as entidades que não 
77 comparecem. Todos concordaram e a resolução foi aprovada.
78 Item 8.Relatório das ações e resultados das diretorias –  Athos apresentou o relatório 
79 da Diretoria de Cooperativismo e Agronegócios, Hilário fez a apresentação da Diretoria 
80 da Agricultura Familiar e Da Pesca e Diogo apresentou os resultados do Fundo de 
81 Sanidade Animal da Diretoria de Defesa Agropecuária.
82 Item 9. Apresentação do Agroconsciente – O presidente do Conselho, Ricardo de 
83 Gouvêa apresentou o programa Agroconsciente para os conselheiros.
84 Item 10. Apresentação do calendário de reuniões para 2020. Este item não foi 
85 discutido na reunião.
86 Item 11. Assuntos Gerais. Não houve discussões sobre assuntos gerais.
87 III. Encerramento: Tendo sido esgotada quase todos os itens da pauta proposta, a 
88 secretária executiva, Luane Machado, agradeceu a presença de todos os conselheiros, 
89 pelo empenho e colaboração na reunião. Em não havendo mais manifestações, eu, 
90 Luane Machado, lavro a presente ata. Florianópolis, 12 de dezembro de 2019.91

   [Assinatura Digital]
Luane Machado
Secretária Executiva do Cederural
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